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BASTIA – Dalla fase di studio a
quella operativa per disegnare il
futuro dell’area ex Mattatoio (nel-
la foto). Dopo anni di incertezze
lo scorso mese di novembre è sta-
to raggiunto l’accordo tra il Co-
mune e i proprietari dei lotti. Ciò
ha consentito di stabilire le proce-
dure per arrivare in tempi rapidi
alla progettazione: prima con il
piano preliminare e subito dopo
con quello definitivo. La prossi-
ma settimana Adolfo Natalini, in-
caricato dal Comune di elaborare
il progetto, incontrerà lo staff dei
tecnici delle varie parti coinvolte
nell’operazione urbanistica: l’ar-
chitetto Bruno Broccolo, in rap-

presentanza del Comune, il geo-
metra Ortica per la famiglia Capi-
tini, e in rappresentanza della Co-
op centro Italia l’architetto Picci-
nini e l’ingegnere Berti. Un incon-
tro ritenuto fondamentale in quan-
to dovrà essere raccolta e messa a
disposizione dell’urbanista la do-
cumentazione tecnica e storica ri-
guardante l’area e i fabbricati in
essa esistenti allo scopo di sce-
gliere gli edifici da demolire e
quelli da ristrutturare. La facciata
dell’ex mattatoio dovrà, comun-
que, essere recuperata. Inoltre, i
tecnici dovranno definire la rete
viaria e i servizi infrastrutturali.
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Ex Mattatoio, il recupero è più vicino

ASSISI – Ancora forti toni polemi-
ci nell’Udc, mentre nel centrosini-
stra ci sono le «primarie» a far di-
scutere; intanto il commissario ad
acta ha compiuto il suo lavoro, la
Giunta Bartolini continua la sua at-
tività e si attende lo scioglimento

del consiglio co-
munale e il
Commissar io
prefettizio.
Di tutto e di più
nel panorama
politico-ammi-
nistrativo citta-
dino dove il
Commissar io
prefettizio Vitto-
rio Saladino ha

portato a compimento il suo man-
dato e cioè la ricognizione dello
stato di attuazione dei programmi
e la verifica degli equilibri di bilan-
cio che non erano stati approvati
dal consiglio comunale di Assisi;
atti espletati con celerità, sulla
scorta del documento finanziario
predisposto. Non resta che attende-

re il decreto di scioglimento del
consiglio comunale, firmato dal
Presidente della Repubblica, che
porrà fine all’esperienza ammini-
strativa guidata da Giorgio Bartoli-
ni. Nel contempo la giunta e il sin-
daco continuano ad operare. Ieri
l’altro è stato approvato il proget-
to definitivo ed esecutivo per la ri-
strutturazione ed adeguamento
dell’impianto di pubblica illumina-
zione di Castelnuovo, per un im-
porto di 33mila euro; le strade inte-
ressate sono Via dell’Arce, Via
dell’Ose, Via S. Girolamo, Via
dell’Artigianato e Via dei Pioppi.
«Dal 1997 — dice Bartolini — so-

no state illuminate molte vie e stra-
de ad Assisi centro, Santa Maria
degli Angeli e in tutte le frazioni
del territorio. Recentemente 240
nuovi punti luce sono stati accesi
nelle diverse località e altri 90 ne
sono previsti dal Piano della Sicu-
rezza Stradale, in corso di appalto
e i cui lavori inizieranno nel genna-
io 2005».
Subito dopo la crisi l’Esecutivo
aveva approvato opere pubbliche
per quasi 800mila euro. Sul piano
politico polemiche e frizioni non
mancano. Nell’Udc la situazione è
ancora tesa: se dichiarazioni e no-
te hanno manifestato una situazio-

ne di grande spaccatura, i rapporti
interpersonali sono anco più dete-
riorati e sarà da capire come andrà
a finire. Nel centrosinistra ci sono
le «primarie» a tenere banco. Il
movimento che sta raccogliendo
le firme continua il suo impegno,
ma negli schie-
ramenti le valu-
tazioni sono di-
verse: chi è
contrario, chi è
favorevole, chi
invoca regole
certe. Il timore
è che non ci sia
tempo, ma an-
che che si inne-
schi un mecca-
nismo fuori da ogni logica dei par-
titi o per meglio dire dei partiti
che hanno minore forza e organiz-
zazione. Partita aperta, con un’as-
semblea programmatica prima di
Natale e il candidato sindaco indi-
viduato entro gennaio. Con le pri-
marie i tempi saranno rispettati?

Maurizio Baglioni

MARSCIANO — Una
tribuna nuova di zecca.
Lo stadio comunale di
Castiglione della Valle
si arricchisce di 270 po-
sti destinati ai tifosi del-
le tante squadre della zo-
na nord del Marsciane-
se. Il taglio del nastro è
in programma per dome-
nica alle 15, sulle note
della Filarmonica «Giu-
seppe Verdi» di Spina,
mezz’ora prima del fi-
schio di inizio del match
di campionato tra Casti-
glionese e Pantalla.
L’iniziativa, patrocinata
dalla Regione e dal Co-
mune con l’Unione spor-
tiva Castiglionese e le
associazioni sportive
Spina, Villabiagio, Pilo-
rico Badiola e Mercatel-
lo, ha richiesto 75.000
euro per la messa a nor-
ma dell’impianto. Di
questi, 42.000 finanziati
con i Boc, sono serviti
per la tribuna. Ora i lavo-
ri stanno proseguendo
per la messa a norma
dell’impianto elettrico e
idraulico per il cui finan-
ziamento è stata fatta do-
manda alla Regione.
«I numerosi interventi
che l’amministrazione
sta attuando sono finaliz-
zati a favorire l’attività
sportiva – spiega l’asses-
sore allo sport di Mar-
sciano Roberto Bertini –
Lo stadio di Castiglione
della Valle, risalente a
due decenni fa, è un im-
portante punto di incon-
tro di tifosi e atleti: an-
che per questo vogliamo
investire su di esso».

Chiara Urbanelli
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